
2月の
誕生日社

員 Happy BirthdayHappy Birthday
2月の誕生日の方です！　おめでとうございます！

2月11日 森田 恭丞 さん 2月12日 ドヴァン ティエン さん

2月16日 新井 俊祐 さん 2月24日 早川 貴英 さん

2月25日 藤原 康裕 社長 2月26日 高橋 真嗣 さん

専務
藤原 孝晴さん

健康であること
コロナにならないように、
自分自身気を付けます。

早川 貴英さん

二級管工事の資格取得
今年は小さい現場が多かったので
来年は少し大きな現場を担当する

自身のスキルアップのためでもあるし、仕事を教え
ている実習生にもスキルアップをして欲しいです。

課長
村田 浩一さん

①目上の人に気に入られる技術
仕事がうまくいきそうな気がするから。

②すぐに怒らず冷静でいられる技術
白髪も増えてきたし、冷静でいられるほうが得だと思うようになったから

③腹筋をバキバキに割る技術
腹筋が割れているとかっこいいから

④関節技
体格差があっても勝てるから

新年ということで、
皆さんの「身につけたいこと」を伺いました。
さらなるスキルアップを目指して、
今年も頑張りましょう！

最近これを
毎日飲んで
います。

2021年

身につけたい
こと

課長
赤星 秀典さん

経営学
このコロナ渦で将来が心配ということもあります
し、今の自分の立ち位置で終わりたいとも思って
いないので、遅いかもしれませんが学べることは
学んでおきたいと思っています。 今まで現場を担
当する際もお金の話は全て社長だったので、自分
がそういう知識を身につけておけば、打ち合わせ
もスムーズに行くのではないかと思いました。
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代表取締役

新年のご挨拶
vol.
vol. 1717
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―
―
―
会
社
の
方
針

２
０
２
１
年
は
藤
栄
設
備
に
と
っ
て
、
大
き
な
挑
戦
の
年
に
な
る
で

し
ょ
う
。
こ
れ
ま
で
に
な
い
規
模
感
の
大
型
案
件
を
受
注
し
て
お

り
、
４
月
以
降
徐
々
に
本
格
化
し
て
い
き
ま
す
。
お
よ
そ
２
年
と

い
う
長
丁
場
の
工
期
で
、
想
定
を
上
回
る
よ
う
な
出
来
事
も
起
こ
る
か
も
し

れ
ま
せ
ん
。
そ
れ
を
踏
ま
え
た
う
え
で
掲
げ
る
方
針
は
、
社
員
一
人
ひ
と
り

の
能
力
の
向
上
で
す
。「
安
全
第
一
」
を
大
前
提
に
工
事
を
進
め
な
が
ら
、あ
ら

ゆ
る
状
況
に
対
応
で
き
る
よ
う
な
ス
キ
ル
を
身
に
つ
け
て
も
ら
い
た
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。

―
―
社
員
に
期
待
し
て
い
る
こ
と

個々
の
能
力
を
高
め
る
に
は
、
周
囲
の
仲
間
と
力
を
合
わ
せ
る
こ
と

が
大
切
で
す
。
個
人
で
動
く
の
で
は
な
く
、
必
ず
周
囲
に
相
談
を

し
て
ほ
し
い
。
お
客
様
の
要
望
に
応
え
る
に
は
ど
う
す
れ
ば
い
い

か
、
仕
事
の
進
め
方
な
ど
に
つ
い
て
現

場
を
担
当
す
る
全
員
で
話
し
合
い
、
皆

で
声
を
か
け
合
い
な
が
ら
最
善
の
方
法

を
導
き
出
し
て
い
っ
て
ほ
し
い
と
思
っ

て
い
ま
す
。
２
０
２
１
年
の
メ
イ
ン
と

な
る
大
型
案
件
は
、
工
事
初
日
か
ら
多

く
の
社
員
が
一
堂
に
会
し
ま
す
。
徐
々

に
応
援
の
人
員
が
追
加
さ
れ
て
い
く
普

段
の
ス
タ
イ
ル
と
異
な
る
中
で
社
員
に

期
待
し
て
い
る
の
は
、
こ
れ
ま
で
以
上

に
社
内
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
図

り
、
切
磋
琢
磨
し
て
い
く
こ
と
。
お
互

い
能
力
を
高
め
合
い
、
個
々
の
ス
キ
ル

が
向
上
す
れ
ば
、
会
社
全
体
の
成
長
に

つ
な
が
る
は
ず
で
す
。

―
―
ご
家
族
の
皆
様
へ

昨
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
感
染
拡
大
の
影
響
に
よ

り
工
事
が
ス
ト
ッ
プ
し
た

現
場
が
あ
り
、
仕
事
の
な
い
社
員
も
い

る
中
で
、
ご
家
族
の
皆
様
に
は
ご
心
配

を
お
か
け
し
ま
し
た
。
そ
の
中
に
お
い

て
も
、
皆
様
か
ら
多
大
な
ご
支
援
を
い

た
だ
い
て
い
る
こ
と
を
、
社
員
を
通
じ

て
日
々
実
感
し
て
お
り
ま
す
。
こ
の
場

を
借
り
て
、
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま

す
。
冒
頭
に
お
伝
え
し
ま
し
た
通
り
、

２
０
２
１
年
は
大
き
な
チ
ャ
レ
ン
ジ
の

年
で
あ
り
、
同
時
に
多
忙
な
１
年
に
な

る
で
し
ょ
う
。
各
々
が
体
調
を
し
っ
か

り
管
理
し
、
欠
員
が
な
い
よ
う
進
め
て

い
く
こ
と
が
重
要
で
す
。
コ
ロ
ナ
ウ
イ

ル
ス
の
感
染
予
防
対
策
を
は
じ
め
、
ご

家
庭
内
で
健
康
を
維
持
す
る
意
識
を
高

め
て
い
た
だ
け
ま
す
と
幸
い
で
す
。

―
―
２
０
２
１
年
の
目
標      

工
事
作
業
員
の
確
保
が
２
０

２
１
年
最
大
の
課
題
で
あ

り
、
目
標
で
す
。
今
後
の
受

注
量
と
工
事
の
規
模
を
考
え
る
と
、
現

状
の
人
数
で
は
対
応
が
難
し
い
と
感
じ

て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
、
外
国
人
実
習

生
も
含
め
、
最
低
で
も
社
員
数
30
名
を

目
指
し
ま
す
。

昨
年
は
コ
ロ
ナ
の
影
響
か
ら
全

体
会
議
が
で
き
ず
、社
員
と
面

と
向
か
っ
て
話
を
す
る
機
会

を
な
か
な
か
持
て
ま
せ
ん
で
し
た
。
で
す

が
、
そ
ん
な
と
き
だ
か
ら
こ
そ
、
会
社
が

一
丸
と
な
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
て
い
ま

す
。
こ
れ
か
ら
も
、
共
に
頑
張
っ
て
い
き

ま
し
ょ
う
！



2021年

身につけた
い

こと
飯岡 富男さん

体力
�� 歳なので、これからあと５年は
働けるように体力をつけたいと
思います。

森田 恭丞さん

一級管工事の資格取得
会社のためと自分自身のために
取得したいと思っています。

ファムゴック フーさん

墨出しをもっとやりたい
先輩みたいに仕事ができるように
なりたいからです。

三浦 佳奈さん

２級管工事
スキルアップを目指して、
自分なりに努力を
したいと思います。

グエンヴァン カンさん

仕事と日本語を頑張る
� 年後にベトナムに帰ってから日本の会社
で働きたいと思っているので、今は仕事
と日本語の勉強を頑張りたいと思います。

コロナにならないように、
自分自身気を付けます。

グェンヒュー マインさん

アンカーの付け方と種類を学ぶ
自信があまりないので、
勉強して自信を
つけたいと思います。

小島 孝博さん

判断力
現場でどんなことが起こっても、臨
機応変に対応して的確な判断ができ
るようになりたいと思います。

成澤 啓之さん

諸工事全般の技術や知識
自分のスキルを上げて、仕事を教え
てあげられるようになりたいと思い
ます！

レースアン ファンさん

経験
仕事ができるように
なりたいからです。

石渡 富夫さん

エクセル関数
現在、集計業務に携わっているので
すが、計算式等もっと効率をよくし
たいと思っています。

ホアン マイン チュックさん

墨出し
仕事ができるように
なりたいと思います。

グェン ヒュウ ヒューさん

空調工事関連の仕事
空調工事の技能を強化したいと
思います。

ファンスアン　アインさん

仕事と日本語をもっと覚えたい
� 年半ベトナムに帰れていないので、帰れるよ
うになったら家族に会いに行きたいと思ってい
ます。それまでは仕事と日本語を頑張ります。

ドヴァン ティエンさん

内装工事を頑張りたい

横瀬 和紀さん

時間の有効な使い方
みらかの現場で職長をした際に、自分の人員配置
や時間配分に無駄が多かったことが反省点として
残っています。自分が周りの状況や作業員のこと
を把握できていれば、もっとスムーズに現場を回
すことができたと思います。まずは自分の作業を
時間で配分できるようにし、職長になった際には
無駄の少ないタイムテーブルを組み、現場を円滑
に回せるようになりたいと思います。

清田 海斗さん

墨出し、ボード開口、貫通処理
身に付けたい知識や技術は多くありますが、 多能
工として基本的な作業である墨出し、ボード開口、
貫通処理等の技術を高めたいと思っています。 基
本を確実にできるようにすることによって、応用
が効いたり、新しい考えが出てきたりすると思い
ます。 慣れているつもりでも仕事のできる先輩方
には速度も精度もまったく敵わないので、基本的
な作業をより速く、より正確に遂行できるように
なりたいと思います。

新井 俊祐さん

一級管工事
色々な場面で活躍できると思うし、
会社や自分にとっても
スキルアップになると思うので。
楽しくお仕事させていただいています (°▽°)

金子 敏さん

英会話の知識と
管工事試験の受験

オリンピックで外国人とコミュニケーションが
とれたら楽しいかなと思ったからです。管工事
試験は、去年体調を崩して受験できなかったの
で、今年は頑張ります。

小川 雄司さん

施工管理技術
もっと高い知識や技術を身につけるこ
とで、仕事の効率、意味を考え、納得
していただけるような仕事を提供でき
るようになりたいと思います。

高橋 真嗣さん

スキルアップ
「見て学ぶ」が基本ですが、「どのように

見せて、学んでもらうか」、短時間での職
人技術の身につけ方などを、自分なりに
考えて教えたいと思います。

青木 俊也さん

自給自足（畑仕事など）

自給自足の生活ができる土地へ移住す
るときに生きていく力を身につけるた
めです。

内装工事が作業の中で好きなので、
スキルを磨きたいと思います。


